

La verdad detrás de la supuesta invitación de Santiago Creel a AMLO a un casino



"Te invito a un casino a jugar. **Casino que yo autoricé**", así fue la supuesta invitación que el diputado **Santiago Creel** le habría extendido al presidente Andrés Manuel **López Obrador** (**AMLO**) a través de un video difundido en *Twitter*.

En aquel mensaje, según, el presidente de la mesa de San Lázaro reprochaba al Jefe del Ejecutivo Mexicano por querer "afectar los privilegios del Poder Judicial y sus cómplices". Esto, luego de que el pasado 11 de mayo se expuso en *la mañanera* <u>los supuestos lujos</u> que gozarían las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**).

Sin embargo, la realidad es que dicho audiovisual es producto de la **Inteligencia Artificial** (**IA**). Si bien el escenario se retomó de un video real, esta herramienta — IA — se empleó para generar una voz similar al del también militante del Partido Acción Nacional (PAN) y con ella pronunciar el polémico diálogo. [...]

La verdad detrás de la supuesta invitación de Santiago Creel a AMLO a un casino - Infobae